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Câmara encaminha projetos para sanção
Projetos dos vereadores Eduardo do Blog, Maurinho Branco e Domingos Protetor entre os aprovados

DIVULGAÇÃO
Wellington Daniel

A Câmara Municipal apro-
vou na quarta-feira (04) um 
projeto de lei de autoria do ve-
reador Eduardo do Blog (Re-
publicanos) que prevê a criação 
do Cadastro Municipal de Pes-
soas Desaparecidas. O objetivo 
é dar agilidade e efetividade à 
localização de desaparecidos 
em Petrópolis. O texto recebeu 
a aprovação de 13 vereadores 
presentes e, agora, segue para a 
apreciação do Executivo.

Dados do Instituto de Segu-
rança Pública do Rio de Janeiro 
(ISP) apontam que Petrópolis 
teve, no primeiro semestre, 15 
registros de pessoas desapare-
cidas. O número é maior que o 
registrado em 2020, quando fo-
ram 12. Em números percentu-
ais, representa um aumento de 
25%.

Pela redação do projeto, o 
banco deverá ter informações 
como nome completo do desa-
parecido, filiação e documentos, 
se possível. Também será neces-
sário data de nascimento, carac-
terísticas físicas, fotografias, en-
dereço, dentre outros. O acesso 
será controlado e a utilização do 
banco para qualquer outro fim, 
que não o previsto em lei, será 
passível de punição.

“Muitas pessoas enfrentam 
o drama de tentar encontrar fa-
miliares desaparecidos. A incer-
teza sobre o paradeiro de um 
ente querido ou a falta de notí-
cias pode ser uma das maiores 
dores de uma família”, diz parte 
da justificativa do vereador.

DIA MUNICIPAL 
EM MEMÓRIA 

DOS CIDADÃOS 
PETROPOLITANOS 

VÍTIMAS DA COVID-19

A Câmara Municipal tam-
bém aprovou, em sessão plenária 
desta quarta-feira (04), o Proje-
to de Lei de autoria do vereador 
Maurinho Branco que institui a 
data de 20 de março como o “Dia 
Municipal em Memória dos Ci-
dadãos Petropolitanos Vítimas 
da Covid-19”. A medida propõe 
que a homenagem passe a in-
tegrar o Calendário Oficial do 
município e aguarda parecer do 
Executivo.

A data escolhida faz refe-
rência ao primeiro óbito por 
Covid-19 em Petrópolis, que foi 
registrado no dia 20 de março 
de 2020. “A cidade foi assolada 
por esta pandemia que, desde a 
confirmação dos primeiros ca-
sos, privou o cidadão da sua li-
berdade constitucional de ir e vir 
e vitimou fatalmente inúmeras 
famílias. Essa data não é para 
comemoração, mas sim para 
lembrarmos de cada parente ou 
amigo perdido por conta de uma 
doença que ainda abala o mundo 
todo, bem como das lições deixa-
das por todo esse doloroso perío-
do vivido”, diz.

MEMORIAL DESTINADO 
ÀS VÍTIMAS DO COVID – Ain-
da nesta sessão plenária, outra 
indicação do vereador Maurinho 
Branco foi aprovada, a qual su-
gere a criação de um memorial 
para as vítimas do Coronavírus 

CADASTRO DE pessoas desaparecidas, memorial dos petropolitanos mortos pela covid e farmácia veterinária popular

Sexta-feira, 6 de agosto de 2021

ATO PRE LEG 012/2020

O PRESIDENTE INTERINO DA CÂMARA 
MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS, NO USO 
DE SUAS ATRIBUIÇÕES, E DE ACOR-
DO COM O QUE ESTABELECE O ART. 
26 DO REGIMENTO INTERNO, RE-
SOLVE:
Art. 1º - Constituir, de acordo com o 
que estabelece o § 4º do artigo 121 do 
Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Petrópolis, COMISSÃO ESPECIAL, 
designada na Sessão Ordinária de 05 de 
agosto de 2021, para exame do mérito da 
Emenda à Lei Orgânica Municipal CMP nº 
4349/2021 que “RENOMEIA A SEÇÃO I, 
DO CAPÍTULO I, DO TÍTULO VI DA LOM 
E ACRESCENTA OS ARTIGOS 132-A, 
132-B, DANDO OUTRAS PROVIDÊN-
CIAS”, de autoria da Mesa Diretora da 
Câmara, sendo esta Comissão especial 
composta pelos seguintes Vereadores:
- Presidente: Domingos Protetor - PSC
- Vice-Presidente: Gil Magno - DC
- Vogal: Gilda Beatriz – PSD
Art. 2º - O presente Ato entra em vigor 
na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 04 de agosto de 
2021.
Fred Procópio
Presidente Interino

ATO ME ADM 164/2021

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE PETRÓPOLIS, NO USO DAS 
ATRIBUIÇÕES QUE LHE SÃO 
CONFERIDAS PELA LEGISLAÇÃO EM 
VIGOR,

RESOLVE
Art. 1º - CONCEDER, nos termos da Lei nº 
6.946/12, artigo n° 163, de 04 de abril de 
2012, bem como suas alterações posteri-
ores, 02 (dois) meses de Licença-Prêmio 
à servidora ocupante do cargo de provi-
mento efetivo, Erika Maria de Almeida To-
ledo, matrícula n° 1218.042/13, ocupante 
do cargo  de Consultor Técnico Legislati-
vo, referente ao período aquisitivo com-
preendido no quinquênio 04/02/2013 a 
03/02/2018, conforme despacho exarado 
nos termos do processo administrativo 
986/2021.
Art. 2º - O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir de 05 de agosto de 2021.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 03 de agosto de 
2021. 

Fred Procópio
Presidente em exercício

Junior Coruja
2º Vice-Presidente

Yuri Moura
1º Secretário

Junior Paixão
2º Secretário

ATA DA 2ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos quatro dias do mês de agosto do ano 
de dois mil e vinte e um, centésimo septu-
agésimo oitavo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, às 
dezesseis horas e vinte e seis minutos, o 
Vereador Marcelo Lessa, declarou aberta 
a presente Sessão com os seguintes diz-
eres: Feliz a nação cujo Deus é o Senhor. 
Sob a proteção de Deus e em nome do 
povo de Petrópolis damos início aos nos-
sos trabalhos. Em seguida, solicitou ao 
Secretário “ad hoc” Vereador Marcelo 
Chitão que realizasse a leitura das atas 
anteriores e do expediente. Realizada a 
leitura das atas anteriores, estas restaram 
aprovadas. EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 7004/2021; Projetos de Leis nº: 6914 e 
6916/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Projeto de Lei nº: 6917/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projetos de Leis nº: 6958 
e 6983/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor; Projeto de lei nº: 6999/2021 do Ver-

eador Eduardo do Blog; Projeto de Lei nº: 
7030/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 6915/2021 do Ver-
eador Marcelo Chitão; Indicação Legisla-
tiva nº: 6954/2021 do Vereador Domingos 
Protetor; Indicação Legislativa nº: 
6985/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 7037/2021 do Ver-
eador Domingos Protetor; Indicação Leg-
islativa nº: 7070/2021 do Vereador Fred 
Procópio; Indicação Legislativa nº: 
7071/2021 da Vereadora Gilda Beatriz; 
Emenda a Lei Orgânica Municipal nº: 
7064/2021 do Vereador Dr. Mauro Peralta 
e do Vereador Marcelo Lessa; Indicações 
nº: 6791, 6920, 6921, 6926 à 6930, 6932 
à 6934, 6936 à 6946, 6948 à 6953, 6956, 
6957, 6959 à 6962, 6964, 6966 à 6969, 
6971 à 6981, 6987, 6989, 6991, 6993, 
6994, 6997, 7000, 7001, 7002, 7005 à 
7024, 7026, 7032 à 7036, 7040 à 7044, 
7047 à 7050, 7052, 7053, 7055, 7056, 
7058 à 7065, 7067 à 7069 e 7072 à 
7077/2021. Registre-se que o Vereador 
Fred Procópio assumiu a Presidência. 
Terminada a leitura do Expediente o Ver-
eador Gil Magno solicitou a inversão de 
pauta e com a anuência dos demais Ver-
eadores passou à ORDEM DO DIA: Colo-
cado em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 1551/2021 do Vereador Maurin-
ho Branco. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência da Verea-
dora Gilda Beatriz. Colocado em 1ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
4685/2021 do Vereador Eduardo do Blog. 
O Projeto foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 7214/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Requerimento foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 4685/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu e do Ver-
eador Junior Paixão. Registre-se que o 
Vereador Yuri Moura solicitou que fosse 
consignado sua homenagem ao seu ami-
go e ex Presidente do PSOL- Petrópolis, 
Vinicius Mayo. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
4791/2021 do Vereador Domingos Pro-
tetor. A Indicação foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Junior Paixão e do Vereador Ronal-
do Ramos. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
5146/2021 do Vereador Marcelo Chitão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz do Vereador Junior Paixão e 
do Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 7213/2021 do Ver-
eador Eduardo do Blog. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Indicação nº: 7212/2021 
do Vereador Eduardo do Blog. A Indi-
cação foi aprovada com 11 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Gil Magno, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Maurinho 
Branco. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de In-
clusão nº: 7211/2021 do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Marcelo Lessa. O 
Requerimento foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência da Vereadora Gil-
da Beatriz e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 7206/2021 do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Marcelo Les-
sa. A Indicação foi aprovada com 13 vo-
tos. Registre-se a ausência da Vereadora 
Gilda Beatriz e do Vereador Junior Paix-
ão. Colocado em discussão e votação 
única o Requerimento de Inclusão nº: 
7204/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co. O Requerimento foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Ver-
eador Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e 
do Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação nº: 

2137/2021 do Vereador maurinho Bran-
co. A Indicação foi aprovada com 12 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Junior Paixão. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0654, 0699, 0701, 0702, 0704 e 
0705/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 2180, 2203, e 2204/2021 do Vereador 
Júnior Coruja; 3926, 3944 e 3947/2021 
do Vereador Eduardo do Blog; 4817, 
4818 e 4819/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 5231 e 5750/2021 do Vereador 
Gil Magno; 5718, 5738 e 5803/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 6013, 6050 e 
6054/2021 do Vereador Junior Paixão; 
6116, 6292 e 6581/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 6183, 6184 e 6185/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos; 6244, 6245 
e 6246/2021 do Vereador Yuri Moura; 
6365, 6366 e 6438/2021 do Vereador Oc-
tavio Sampaio; 6475 e 6516/2021 do Ver-
eador Dudu; 6531/2021 do Vereador Fred 
Procópio; 6595/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta e do Vereador Marcelo 
Lessa. As Indicações foram aprovadas 
em bloco com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Junior Paixão. Ter-
minada a ORDEM DO DIA, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Sen-
hores Vereadores inscritos para fazer uso 
da palavra, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO  SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Falou que 
Renan Calheiros voltou a dizer que é o 
relator da CPI e que montará as provas, 
porém ele deveria ser banido. Enfatizou 
que o Senador Omar Aziz não tem es-
crúpulos e só está tentando levantar seu 
nome para aparecer na televisão e se 
reeleger. Falou que o Senador é envolvi-
do com corrupção com mais de quinhen-
tos milhões em desvios. Disse que o voto 
impresso foi aprovado em dois mil e dez-
essete. Afirmou que o voto agora é muito 
ruim, pois o eleitor deveria ter o direito de 
obter comprovante em quem votou, caso 
dê problema no computador e exemplifi-
cou os comprovantes de compras de su-
permercado. Lembrou que Lula conse-
guiu voltar à estaca zero com seu proces-
so e Sergio Moro virou ministro e bandi-
do. Comentou que as pesquisas eleitorais 
são fajutas por possuírem resultados fa-
voráveis a Lula, que é um ex-presidiário. 
Desafiou as pesquisas para serem feitas 
na cidade de Petrópolis. Agradeceu e 
despediu-se. Registre-se que o Vereador 
Marcelo Chitão assumiu a Presidência. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
a Presidência, os demais Vereadores, os 
presentes, a imprensa e os telespectado-
res. Mostrou-se muito feliz por sua indi-
cação ter sido aprovada sobre medica-
mentos humanos que servem para ani-
mais que já existem na farmácia popular. 
Afirmou que conversou sobre o assunto 
com Dr. Mauro Peralta. Enfatizou que 
está sempre antenado nas causas para 
chegar a um consenso que seja melhor 
para a população. Relatou que viu a 
matéria sobre a usina de asfalto de 
Petrópolis que foi reaberta, por indicação 
do Vereador Marcelo Chitão. Comentou 
que a ligação Bingen X Quitandinha será 
um enorme ganho para a cidade, em 
relação à mobilidade e economia. Disse 
que viu comentários de pessoas “burras” 
nas redes sociais falando que o Prefeito 
só diminuiu a passagem por ter sido 
obrigado judicialmente, o que não é ver-
dade. Falou que o Prefeito Hingo 
Hammes também voltou com a frota de 
cem por cento em horário de pico. Disse 
que viu pessoas discutindo sobre a liber-
ação dos seis vírgula dois por cento do 
funcionalismo que estava represado des-
de o governo de Rubens Bomtempo e 
também não foi liberado no governo de 
Bernardo Rossi. Falou que o Prefeito Hin-
go Hammes não foi obrigado a liberar o 
aumento e que poderia ter recorrido. Ci-
tou o julgamento do Prefeito eleito pelo 
povo, Rubens Bomtempo, no qual o Min-
istro Alexandre de Moraes pediu vista, 
deixando uma incógnita no processo e 
por isso espera que essa situação seja 
resolvida em breve. Considerou o pedido 

de vista esdrúxulo. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) MARCELO CHITÃO, LÍDER 
DO PL – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do a Presidência, os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespecta-
dores. Demonstrou sua felicidade e satis-
fação pela reativação da usina de asfalto 
frio da cidade de Petrópolis, situação pela 
qual tanto lutou. Exemplificou o bairro 
Cascatinha recebeu uma remessa de as-
falto e as necessidades não foram supri-
das, pois é preciso atender toda a cidade 
e o asfalto nunca é o suficiente. Enfatizou 
que o Prefeito Interino Hingo Hammes 
atendeu seu pedido sobre essa usina. 
Comentou que a rua atrás do Parque Mu-
nicipal de Itaipava já está utilizando o as-
falto da usina da cidade, deixando-o mui-
to orgulhoso. Apresentou uma indicação 
sobre a implementação de uma usina de 
asfalto quente, o que seria um grande 
ganho também para a cidade. Expres-
sou-se para pessoas que não o conhe-
cem, sobre uma matéria que dizia que foi 
o segundo Vereador que mais faltou às 
sessões plenárias. Disse que o caso foi 
mal explicado e criou um mal estar em 
relação à sua pessoa. Relatou que na se-
mana anterior, em um programa de tele-
visão de um entrevistador que se expres-
sa de maneira mal intencionada, foi cita-
do como faltante e como quem deixa a 
CPI da Covid-19 de lado. Alertou que al-
gumas vezes as pessoas assistem notí-
cias falsas, maléficas ou imparciais na 
mídia local. Esclareceu que as doze faltas 
foram quando esteve internado com 
Covid-19, após poucos meses do faleci-
mento de sua mãe, e não possui falta, 
além disso, tem responsabilidade e com-
promisso com seu trabalho desde os dez-
esseis anos de idade. Lembrou que a 
situação da CPI da Covid-19 na cidade de 
Petrópolis está “encostada” por decisão 
judicial e não por culpa dos Vereadores. 
Agradeceu e despediu-se. 4)DR. MAU-
RO PERALTA, LÍDER DO PRTB – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ver-
eadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Disse para Stella do Le 
Partisans que não é verdade a notícia pub-
licada sobre nenhum Vereador ter feito 
homenagem ao falecimento de Paulo 
Marambaia, pois ele mesmo fez um pro-
nunciamento grande  na sessão plenária e 
também escreveu no Diário de Petrópolis. 
Falou que o Presidente da Câmara Fred 
Procópio e os demais Vereadores insti-
tuíram três dias de luto oficial. Homena-
geou o Padre Rafael sucessor do Padre 
Quinha e o falecido Padre Quinha, pelo 
Dia do Padre. Afirmou que em janeiro 
lançará seu sexto livro com toda renda vol-
tada para ajudar o Sítio do Brejal e con-
vidará todos a estarem presentes. Solici-
tou que o Vereador Domingos Protetor 
cobre o chefe do transporte, e disse que 
mandar uma van para o rio com os pneus 
em estado caótico é um absurdo. Falou 
que se o chefe do transporte não trabalhar 
de modo correto, poderia ser substituído, 
pois a culpa não é do Prefeito ou do 
Secretário de Saúde. Citou a Vigilância 
Ambiental que não funciona, uma vez que 
existe um problema nunca resolvido com 
esporotricose próximo ao Hospital Alcides 
Carneiro, fungo o qual habita em cães, ga-
tos e tatus, sendo transmissível aos hu-
manos. Comentou que o Prefeito Interino 
Hingo Hammes deveria trocar a equipe 
vinda do antigo governo de Bernardo 
Rossi. Apoiou a indicação do Vereador 
Domingos Protetor sobre a medicação 
disponível para animais na farmácia pop-
ular. Enfatizou que a saúde pública em 
Petrópolis está precisando de acertos. 
Questionou a justiça por não ter impedido 
a candidatura de Rubens Bomtempo an-
tes, pois está prejudicando a gestão da 
cidade. Agradeceu e despediu-se. Termi-
nada a fala dos Vereadores e NADA 
MAIS HAVENDO A TRATAR, a Presidên-
cia, às dezenove horas e vinte e seis 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
cinco de agosto de dois mil e vinte e um, 
às dezesseis horas. Escrevo, atesto e as-
sino para fazer constar, Victor Mendes de 
Souza, Assessor para Procedimentos Pú-
blicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS
PUBLICAÇÃO OFICIAL - 06/08/2021

em Petrópolis. Segundo o verea-
dor, a proposta tem como objeti-
vo preservar a memória ds quem 
perdeu sua vida e propiciar aos 
familiares e a toda sociedade 
petropolitana o espaço de visita-
ção, de culto e de lembranças. A 
indicação recebeu 12 votos favo-
ráveis.

Farmácia veterinária 
popular

Ainda na sessão de quarta, a 
Câmara aprovou uma indicação 

legislativa do vereador Domin-
gos Protetor (PSC) que prevê a 
criação de uma Farmácia Vete-
rinária Popular. O texto também 
recebeu voto sim dos 13 verea-
dores presentes. Por se tratar de 
uma indicação legislativa, segue 
para a apreciação do prefeito in-
terino, que decidirá por enviar 
um projeto de lei sobre o tema à 
Casa.

O objetivo da proposta é que 
medicamentos veterinários pos-
sam ser fornecidos de forma gra-
tuita ou com custo reduzido às 
pessoas de baixa renda ou pro-

tetores independentes e ONGs. 
Com isso, será possível que os ci-
dadãos continuem o tratamento 
de seus pets.

“Como protetor na cidade, 
sei o quanto os medicamentos e 
tratamentos veterinários estão 
caros e, como vereador, quero 
implantar esta política pública 
para tornar melhor a qualidade 
de vida dos animais. Acredito 
que o Executivo tenha a obri-
gação de dar essa contribuição 
para a população que realmente 
necessita”, afirmou o vereador.

Manutenção de van que 
transporta pacientes

Parecer prévio do TCE é 
contrário às contas de Rossi

Junior Coruja e 
Eduardo do Blog 
verificaram veículo 
com pneus carecas

Wellington Daniel

Os vereadores Júnior 
Coruja (PSD), Junior Pai-
xão (DC) e Eduardo do 
Blog (Republicanos) pro-
tocolaram uma indicação 
na quarta-feira (04) em 
que pedem a manutenção 
urgente de vans utilizadas 
para transporte de pacien-
tes para tratamentos e exa-
mes. O Diário teve acesso 
a fotos anexadas junto ao 
documento, que mostram 
um veículo com os pneus 
“carecas”.

“Conforme fotos em 
anexo, comprova-se a 
pertinência da presente 
indicação de forma urgen-

te, uma vez que o descaso 
com os veículos coloca em 
risco a vida do motorista 
e dos passageiros, que, a 
priori, são pessoas que já 
encontram-se com a saúde 
debilitada e depositam sua 
confiança no poder públi-
co, para que possam ser 
transportadas para realiza-
ção de tratamentos e exa-
mes em outras cidades”, 
diz a justificativa.

Apesar de ter a logo-
marca do governo estadu-
al, o veículo pertence ao 
município, de acordo com 
registros do Detran-RJ. A 
van teria sido doada pelo 
Estado à Prefeitura no ano 
passado, data também em 
que os dados do Detran 
apontam para o último li-
cenciamento.

O Diário procurou a 
Prefeitura, mas não obteve 
resposta até o fechamento.

Ex-prefeito Bernardo 
Rossi diz estar 
prestando todos 
os esclarecimentos 
solicitados pelo 
Tribunal de Contas 
do Estado

Nesta quarta-feira 
(04) a relatora do Tribu-
nal de Contas do Estado 
(TCE-RJ), Andrea Siquei-
ra Martins, deu um pare-
cer prévio contrário sobre 
as contas da gestão mu-
nicipal 2019.  Segundo o 
documento foram conta-
tadas 15 impropriedades, 
entre elas a não aplicação 
dos recursos dos royalties. 
O relatório foi encaminha-

do ao Ministério Públi-
co (MP) e à Secretaria do 
Tesouro Nacional (STN), 
para ciência da decisão 
proferida.

Em nota, a assessoria 
do ex-prefeito, Bernar-
do Rossi, informou que 
“o processo de aprovação 
pelo TCE segue sua trami-
tação habitual. É dever de 
toda gestão trabalhar em 
conformidade às normas. 
As contas de 2019 tiveram 
voto favorável à aprovação 
e não há decisão definitiva 
sobre a avaliação. Segui-
mos prestando todos os es-
clarecimentos solicitados e 
o julgamento cabe recurso 
antes do julgamento final 
pelo Legislativo.”

Leia e assine o Diário de Petrópolis  
( 2235-7165


